



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>230 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84616692</b>
Prix	<b>4 430 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

A proximité immédiate des bonnes écoles et des commerces, aux trois derniers niveaux d'un immeuble semi-récent, cet appartement de 230 m<sup>2</sup>, se Déploie sur quatre niveaux :- au 7<sup>ème</sup> étage : une belle pièce à vivre traversante avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse d'environ 50 m<sup>2</sup> de plain pied, exposé sud et sans vis à vis,- au 6<sup>ème</sup> étage : deux chambres avec balcons filants, un petit salon, une salle de douche, buanderie, toilettes et un deux pièces avec balcons séparé mais reliable à l'appartement de 42m<sup>2</sup> ( compris dans la surface totale de 230 M<sup>2</sup>),- au 8<sup>ème</sup> étage : une suite parentale ...

*Close to good schools and shops, on the top three levels of a semi-recent building, this 230 m<sup>2</sup> apartment is divided in four levels:- on the 7th floor: a beautiful living room with open kitchen and a 50 m<sup>2</sup> terrace on one level, south-facing and not overlooked,- 6th floor: two bedrooms with balconies, a small living room, a shower room, laundry room, toilet and a separate two-bedroom apartment with balconies (included in the total surface area of 230 M<sup>2</sup>),- on the 8th floor: a master suite with balcony, bathroom/wc, shower room, dressing room, family room and separate toilet,- 9th and top ...*

## **BARNES PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

